

ACTIVITÉS MARS 2026

SAGESSE NUMÉRIQUE, TISSONS DES LIENS

10 mars 2026 - 14h (à 16h) - salle communautaire - Ulverton

Ciné-Conférence : Écosse, de beautés et de légendes

Au-delà d'une mystérieuse brume matinale, châteaux et ruines se dévoilent doucement aux confins de lochs et de glens verdoyants, laissant entrevoir un vaste territoire de nature sauvage. Des effluves fumés s'échappent des barils de whisky reposant près de rivières tourbeuses. D'étroits chemins sinueux traversent montagnes sculptées de crêtes abruptes, archipels aux eaux turquoise et villages empreints de culture gaélique. Paysages déroutants sous lesquels se cachent une histoire et des légendes qui n'attendent que d'être dévoilées...



17 mars 2026 - 14h (à 16h) - salle communautaire – Ulverton

Conférence : L'art de vendre ou d'acheter une maison

(donné par Me Isabelle Dumont, Notaire.)

Vous songez à vendre ou à acheter une propriété? Cette conférence vous aidera à mieux comprendre les aspects essentiels d'une transaction immobilière afin d'éviter les mauvaises surprises.

Nous aborderons :

- Les droits et obligations des vendeurs et des acheteurs
- Les frais liés à la transaction
- La garantie légale
- Les délais à respecter pour conclure une transaction en toute conformité

Un inspecteur en bâtiment, sera présent pour expliquer l'importance de l'inspection prévente ou préachat et pour vous aider à reconnaître les pièges à éviter.

Un segment portera également sur les différences entre vendre avec un courtier immobilier et vendre par soi-même, afin de vous aider à faire un choix éclairé.

La conférence se veut interactive : vous pourrez poser vos questions tout au long de la présentation. Une occasion idéale pour obtenir de l'information fiable et prendre des décisions éclairées concernant votre propriété.

ACTIVITIES – MARCH 2026
DIGITAL WISDOM, LET'S BUILD CONNECTIONS

March 10, 2026 – 2:00 p.m. (until 4:00 p.m.) – Community Hall – Ulverton

Film-Conference: Scotland, of Beauty and Legends

Beyond a mysterious morning mist, castles and ruins slowly reveal themselves along the edges of verdant lochs and glens, offering a glimpse of a vast land of wild nature. Smoky aromas drift from whisky barrels resting near peat-stained rivers. Narrow, winding paths cross mountains carved with steep ridges, archipelagos with turquoise waters, and villages steeped in Gaelic culture. Breathtaking landscapes beneath which lie a history and legends just waiting to be uncovered...



March 17, 2026 – 2:00 p.m. (until 4:00 p.m.) – Community Hall – Ulverton

Conference: The Art of Selling or Buying a Home

(Presented by Me Isabelle Dumont, Notary.)

Are you thinking about selling or buying a property? This conference will help you better understand the key aspects of a real estate transaction in order to avoid unpleasant surprises.

Topics will include:

- The rights and obligations of sellers and buyers
- The costs associated with the transaction
- The legal warranty
- The deadlines to respect in order to complete a transaction in full compliance

A building inspector will also be present to explain the importance of a pre-sale or pre-purchase inspection and to help you recognize common pitfalls to avoid.

There will also be a segment on the differences between selling with a real estate broker and selling on your own, to help you make an informed decision.

This will be an interactive conference: you will be able to ask questions throughout the presentation. An ideal opportunity to obtain reliable information and make informed decisions regarding your property.